
MAIRIE DE SAINTE EUPHEMIE SUR OUVEZE - 26170 

Tél/Fax : 04 75 28 60 26 

secretariatmairie@steuph.net 

PROCES-VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL du mardi 24 août 2021 

SESSION ORDINAIRE 

PRESENTS : Muriel BREDY, maire – Alain BOULET, adjoint au maire – Frédéric JULIEN - Catherine SPITZ 

Nicolas WEBBER, conseillers municipaux 

ABSENTS/EXCUSES : Jean-DanieL REYNIER - Michèle SAMSON VANMOER 

POUVOIRS : néant 

INVITES : néant 

************** 

C. SPITZ est secrétaire de séance. Madame le maire ouvre la séance à 20h40 et procède à l’examen des 

affaires inscrites à l’ordre du jour, 

1. Motion de soutien aux communes forestières 

Objectif de l'Etat : passer de 7,5 millions d'euros à 10 millions d'euros l'effort financier des 14 000 

communes forestières (dont la nôtre) et supprimer 500 ETP à l'ONF 

Conséquence financière pour notre commune : passer de 315 € à environ 400 € à verser chaque 

année à l’ONF 

• Le conseil municipal décide d'un statut quo pour cette motion 

• Pour information aux élus du conseil municipal : le bois sur pied d’une parcelle gérée par 

l’ONF sera mise à la vente début septembre. 

 

2. SPANC (Service Publique d’Assainissement Non Collectif) 

Une demande de mise en conformité dans le cadre de l'assainissement non collectif a été adressée 

à deux résidents par le SPANC. Un courrier sera adressé par la mairie pour demander aux intéressés 

les propositions et le calendrier de mise en conformité de leur assainissement. 

 

3. SCOT (Schéma de Cohérence Territoriale) 

Un schéma de cohérence territoriale des projets (paysages, urbanisme, industrie, équipement, 

biodiversité, etc.) des territoires Drôme-Ardèche, pour les 20 ans à venir, est en cours d’élaboration 

pour les territoires Provence-Baronnies, 234 000 habitants, 8 EPCI sont concernés. La délibération 

concernant cette élaboration est consultable en mairie. 

 

4. Préparation de la visite des conseillers départementaux dans le cadre de la tournée cantonale 

La visite se tiendra courant octobre 21.  

Une réflexion est engagée sur différentes propositions : 

• Une remise en état de la place du Grand Portail près de l'église avec un aménagement du 

parking (pour lutter contre le stationnement sur la chaussée). 

• le toit de l'église et la réfection des enduits endommagés par des infiltrations. 



• un aménagement la cour de l'école 

• la mise en sécurité de la traverse du village RD 546. 

 

 

5. Achat d'un terrain 

La commune réfléchit à l'acquisition d'un terrain composé de plusieurs parcelles au Pré Bouton.  

Une proposition pour l'achat d'un tiers de ce terrain sera faite à l'actuel propriétaire. 

 

6. Points divers 

 

o Un point sur les derniers compteurs d'eau restant à changer est effectué. Ces changements 

seront faits dans les meilleurs délais, ainsi tous les compteurs auront été remplacés au 

cours de l'été 2021. 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance du conseil municipal est levée aux alentours de 22h30. 

 

 

 

Ste Euphémie-sur-Ouvèze, le 24 août 2020 

C. SPITZ      Muriel BREDY, 

Secrétaire de séance     Maire de Sainte Euphémie sur Ouvèze 

 

 

 

 

 

 

Le compte rendu a été affiché le 24 Août 2021. 

 


